



.lavozaalmeria.net/1

4/4/01

Expertos nacionales y europeos participarán en Almería en un Simposium sobre la Diabetes

Simon Ruiz 

Un grupo de expertos en diabetes mellitus de reconocido prestigio nacional y europeo participará en el I Simposium Nacional sobre Diabetes que, organizado por la Liga Europea de Diabéticos, se celebrará en el Aula Magna de la Universidad de Almería del 11 al 13 de mayo. Según ha explicado el presidente de la Liga Europea de Diabéticos, José Antonio Herrada, los objetivos de este simposium son, principalmente, que todos los asistentes puedan adquirir conocimientos generales sobre la diabetes, conocer el concepto de hipoglucemia e hiperglucemia, los síntomas y las causas, así como su tratamiento, conocer las bases del tratamiento sobre la diabetes, aprender conceptos y técnicas necesarias para un buen control de la diabetes, así como conocer cuáles son las complicaciones crónicas de la diabetes y cómo prevenirlas. Igualmente, los organizadores pretenden dar a conocer las enfermedades crónicas, prevenirlas, y exponer los últimos avances y tecnologías, tanto instrumentales como bombas de insulina y lo relativo a la vigilancia de las hiperglucemias post prandiales (después de las comidas).

En definitiva, se trata que el diabético pueda llevar un buen autocontrol de su enfermedad, para asegurar su salud.

No en vano el lema del simposium es "Quiero saber más" y está dirigido principalmente a formadores en el tema de la diabetes mellitus. Inauguración Para la jornada inaugural se tiene previsto contar con la presencia del rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija; el presidente de la Diputación Provincia, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador; el delegado provincial de la Consejería de Salud, Manuel Lucas; y el presidente de la LED, José Antonio Herrada. El día 11 de mayo se tratarán los aspectos generales de la diabetes, a cargo de Daniel Cepero, especialista en Endocrinología, Metabolismo y Nutrición de Torrecárdenas; y la retinopatía diabética, por Indalecio Casinello, especialista en Oftalmología del Hospital Mediterráneo. Nuevos tratamientos La jornada del día 12 estará dedicada a las complicaciones y actitudes terapéuticas, a los nuevos tratamientos en la diabetes, y a las características principales de la cardiopatía diabética.

Asimismo, serán abordados temas como la disfunción sexual y la diabetes, el pie diabético, las hipoglucemias y el tratamiento de la diabetes tipo I.

Para ese día se contará con especialidades llegados desde Gijón y Valencia. La discriminación de los síntomas de las hipoglucemias, la insulino terapia con bombas de infusión continua como tradición y el presente y el futuro en el tratamiento de la diabetes son los temas programados para la jornada del domingo, 13 de mayo, en la que se contará como ponentes con Jesús Gil Roales, catedrático de Psicología Médica de la UAL; el director médico de una fábrica de bombas de insulina; y Vicente Ibáñez, especialista en Angiología y Cirugía Vascul ar.